

Maus und Mafu gehen wieder auf Reisen

Kaufbeuren „Maus und Mafu auf Reisen“ heißt der dritte Teil der Theaterstücke, die die Kulturwerkstatt Kaufbeuren speziell für die kleinsten Zuschauer ab drei Jahren konzipiert hat. Ein weiteres Mal gezeigt wird die Geschichte am Samstag, 28. Januar, ab 15 Uhr und am Sonntag, 29. Januar, ab 15 Uhr im Theater Schauburg. Maus hat eine Einladung nach Paris, sie sitzt auf gepackten Koffern und wartet, aber sie wird nicht abgeholt. Gut, dass es ihren Freund Mafu gibt. Er bringt Maus nach Paris. Auf den Geschmack gekommen geht die Reise der beiden noch in viele andere Länder, und dafür braucht Mafu nur seinen Koffer, der sich ständig in andere Dinge verwandelt. Es spielen Simone Dopfer und Thomas Garmatsch, für Livemusik sorgt Manfred Eggenberger. Karten gibt es im Vorverkauf im Stadtmuseum Kaufbeuren, Telefon 08341/9668390, bei allen Reservix-Verkaufsstellen, im Internet unter www.kulturwerkstatt.eu sowie an der Abendkasse. (maf)